

# **Mettauertal 2017**

#### Hottwil

Im Bereich Schulhausstrasse wurde ein neues Stammkabel ab dem Stromverteiler Hauptstrasse II bis zum Stromverteiler Schulhausstrasse I eingebaut. Leerrohre wurden für das LWL Projekt verlegt.

An der Schulhausstrasse wurden zwei Hausanschlüsse saniert und eine baufällige Verteilkabine abgebaut. Des Weiteren wurden ein Mehrfamilienhaus und ein Einfamilienhaus an das Stromnetz angeschlossen.

In der Kantonstrasse wurde im Bereich Abzweig Mühle ein Plattenschacht auf einen bestehenden Rohrblock aufgesetzt.

Im Bereich EMU wurde ein Schacht auf ein bestehendes KSR-Trasse (KSR = Kabelschutzrohr) aufgesetzt. Eine Strassenquerung mit Kabelschutzrohren für das LWL Projekt zum EMU Betriebsgebäude wurde realisiert.

### Wil

In Wil erstellten wir die Transformatorenstation Oberdorfstrasse. Diese Station sollte schon in 2015/2016 fertiggestellt werden. Die Standortsuche war sehr schwierig. Im Zuge des Projektes wurden 8 verschiedene Standorte bzw. Varianten untersucht. Schlussendlich konnte eine sehr individuelle Station auf dem Areal der Überbauung Wilerhof realisiert werden. Die Station haben wir in die bestehende Netz-Struktur eingebunden. Umliegende Hausanschlüsse wurden an der neuen Station angeschlossen.



TS 70 Wil Oberdorfstrasse



Der Abschnitt Schnäggenau steht noch aus.

In der Oedenholzstrasse wurde der Stromverteiler durch einen grösseren ersetzt. Im Zusammenhang mit dem Lichtwellenleiterprojekt wurde gemeinsam mit der UPC-Cabelcom ein Kombiverteiler gesetzt.

In Wil wurde ein MFH und zwei Einfamilienhäuser neu angeschlossen. Bei einem MFH Umbau wurde der Netzanschluss verstärkt.

#### **Oberhofen**

Bei der Überbauung Rosenweg wurde die Feinerschliessung fertiggestellt. Das erste der sechs Einfamilienhäuser wurde an das Stromnetz angeschlossen und in Betrieb genommen. Drei weitere Häuser wurden angeschlossen.

Im Bereich Langmättli wurde das Erste von drei geplanten Einfamilienhäusern angeschlossen.

Im Bereich Binzmatt wurde ein Einfamilienhaus neu angeschlossen. Der Netzanschluss zur Verteilkabine im Maiacher wurde verstärkt.

#### Mettau

In Mettau wurde im Bereich untere Trottmatt die zweite Etappe Terrassenhäuser, mit derzeit zwei Wohneinheiten, angeschlossen. Ein weiteres Einfamilienhaus wurde in diesem Bereich ebenfalls neu angeschlossen.

Für den Umbau einer Liegenschaft in ein Mehrfamilienhaus wurde an der Hauptstrasse der Netzanschluss verstärkt und erneuert.

Im Gewerbegebiet Bruggmättli wurde eine Gewerbehalle neu an das Versorgungnetz angeschlossen.

## Etzgen

Im Bereich Schwarzrütti wurde ein neuer Stromverteiler aufgestellt und die bestehende Netzstruktur ersetzt. Vier bestehende Netzanschlüsse wurden erneuert und am neuen Stromverteiler angeschlossen. Ab der Transformatorenstation Schwarzrütti wurde ein neues Stammkabel über die neue Verteilkabine bis zur bestehenden Verteilkabine Schwarzrütti I verlegt. Damit wurde die Versorgungssituation in diesem Bereich wesentlich verbessert. Eine Parzelle für ein Einfamilienhaus in diesem Bereich wurde neu erschlossen. Das neue Einfamilienhaus wurde an das Stromnetz angeschlossen.

Am Panoramaweg wurde die letzte, erschlossene Parzelle mit einem Einfamilienhaus überbaut und ans Versorgungnetz angeschlossen.

Im Bereich Bergstrasse wurden vier Bauparzellen erschlossen. Es wurde ein Einfamilienhaus neu angeschlossen.

Im Bereich Büntenpark wurden zwei Mehrfamilienhäuser an das Stromnetz angeschlossen. Die hierfür erforderlichen Erschliessungsmassnahmen wurden bereits in 2016 realisiert.

Im Bereich Büntenstrasse konnte kurzfristig eine temporäre Netzverstärkung für ein Gewerbeobjekt realisiert werden. Auf Grund der im Jahr 2016 ausgeführten Erneuerung der Transformatorenstation TS 72 Büntenstrasse I konnten wir dies für unseren Kunden ermöglichen.